



6 Pièces

174 m²

Réf. 40952

1 050 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Antibes - Idéalement située, à moins de 10 minutes du centre-ville, dans un quartier calme et résidentiel, venez découvrir cette jolie maison familiale de 174m² avec jardin et terrasses. La propriété est édifiée sur une parcelle de 955m² et se compose au rez-de-chaussée, d'une entrée, d'un grand séjour donnant sur la terrasse et le jardin sans vis-à-vis, d'un salon avec cheminée, d'une cuisine indépendante, d'une chambre et d'une salle d'eau avec wc. A l'étage, un palier desservant une salle de bain avec wc, une grande chambre parentale climatisée de 28m² ouvrant sur une vaste et agréable ...

Antibes - Ideally located, less than 10 minutes from downtown, in a quiet, residential area, come and discover this attractive family house of 174sqm with garden and terraces. The property is built on a plot of 955 sqm and consists of, on the first floor, an entrance hall, a large living room, a lounge with fireplace, a separate kitchen, a bedroom and a shower room with toilet. Upstairs, a landing leads to a bathroom with toilet, a large air-conditioned master bedroom of 28sqm opening onto a vast and pleasant terrace of 38sqm, a third bedroom of 20sqm also opening onto the large terrace and a ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

